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９月４日～１０月１５日まで開催された

区議会、また１０月１日から行われた平

成２９年度分の決算審査特別委員会で 

品田ひでこが主張した意見のダイジェス

ト版です。税金の使い方、特に区の課題

解決に結びついたか、成果があがった施

策かなど、厳しく指摘しました。 

 

災害時の電力確保 
 施設利用料の見直し 

北海道地震の教訓から、避難所や

病院等の電力確保が課題です。文

京区の避難所の非常用発電や電力

確保策を急ぐべきです。 

また、戸建てやマンション等、民間の

「太陽光発電」設置が進むように、工

事補助事業の拡大を強く訴えまし

た。 

① 区民会館をはじめ、区の施設使

用料の見直しを求めています。

区民のコミュニティーや交流の

場を醸成します。 

② 文京区の自転車駐輪場の定期

制利用料金は、隣接区と比べて

高額です。早急な見直しを求め

ています。 

医療的ケア児 
 教 育 

医療的ケアの必要な全てのお子さん

が、保育園や幼稚園、小中学校に通

えるよう対策を行います。 

生活する地域で、当たり前に保育や

教育が受けられる環境の整備に努

めます。 

① 区立第八中学校に特別支援

学級の新設を要望します。生

徒が近くの学校で当たり前に

学べるようにします。 

② 学校図書館司書の週５日８時

間勤務を実現させます。 

Ｂ-ぐる もっと便利に 
 特養・障がい者ホーム 

Ｂ-ぐるコミュニティバスは、人気の公

共交通です。区民の要望①空白地

域（大塚・千石、本郷・湯島）に新規

に２路線を ②１５分間隔に③両方向

に等、早期に改善を図るべきです。 

特別養護老人ホームの待機者は、 

４３０人（１０月現在）です。障害者グ

ループホームもまだまだ足りませ

ん。さらなる増設を求めます。 

区道の無電柱化 
 受動喫煙対策の実践 

「巻石通り」の無電柱化を提案し、計画

が実現しました。しかし、３０年以上の工

事期間には納得できません。技術革新

で工事を短縮し、バリアフリーや災害対

策、街の安全や美観などを推進するた

め、工事を急ぐべきです。 

歩道、特に通学路での路上喫煙を

規制していきます。 

区内飲食店の受動喫煙対策を進め

ます。 

 

 

 


